



# WERBESPOT-PRODUKTION IM STUDIO

## VON RADIO KÖ SPART IHNEN

### ZEIT UND KOSTEN



So flott wie das Programm von RADIO KÖ konzipiert ist, so munter stellen wir uns auch die Werbeeinschaltungen auf Augsburgs neuer Welle vor. Damit der Einstieg in die Radio-Werbung für unsere Kunden ganz ohne Kopfzerbrechen möglich ist, haben wir einige hundert originelle Ideen entwickelt. Bei RADIO KÖ stehen nicht nur rund 60 Sprecherinnen und Sprecher zur Verfügung, wir haben auch Verträge mit erstklassigen Musik- und Gesangsgruppen.

So finden Sie den richtigen Werbespot: Unsere geschulten Mitarbeiter spielen Ihnen ein Demonstrationsband vor. Sie entscheiden sich für eine, Ihnen be-

sonders sympathische Richtung. Das weitere – Text, Musikauswahl, Tonmischung – erledigen wir im sendereigenen RADIO KÖ-Werbestudio. Wenn Sie Zeit und Lust haben, können Sie bei der Produktion gerne dabei sein. In jedem Fall erhalten Sie, wenn's pressiert, innerhalb von 24 Stunden den Erstentwurf Ihres Werbespots auf Cassette.

Selbstverständlich steht im Werbestudio von RADIO KÖ modernste Technik zur Verfügung. Dazu gehören auch eine Reihe von Tricks und Soundeffekten. Dies bedeutet für die Werbekunden von RADIO KÖ: wer hier produzieren läßt, spart nicht nur Zeit, sondern auch Kosten.

Neben dem Standard-Werbespot, von dem bisher die Rede war, gibt es auf den Wellen von RADIO KÖ noch eine ganze Reihe von Sonder-Werbeformen. Darüber informieren wir Sie auf der nächsten Seite.



Radio Kö-Geschäftsführer und verantwortlich für Technik und Finanzen: Heinz-Jürgen Bien, u.a. Präsident des Bundesverbandes Privater Rundfunk